

Der Förderverein für Kunst und Kultur, das Kulturteam Dülmen und die Pfarrgemeinde Hl. Kreuz haben das „Cast Whale Project“ des aus Israel stammenden Künstlers Gil Shachar nach Dülmen geholt.

Die Wal-Skulptur des israelischen Künstlers Gil Shachar wird vom **05. März 2022** bis zum **06. April 2022** in Dülmen ausgestellt.

Das 14 Meter lange und 9 Meter breite Kunstwerk wird in der Heilig-Kreuz-Kirche aufgebaut. In Deutschland wurde die aufwendige Arbeit bislang nur in Berlin, Bochum, Greifswald und München gezeigt.

Die Skulptur an sich ist schon sehr beeindruckend. Sie zeigt den Abguss eines auf dem Rücken liegenden Wals. Das Kunstwerk geht in der Kirche eine enge Symbiose mit dem Ort und seiner Lichtdramaturgie ein. Viele Assoziationen sind dabei möglich und vom Künstler erwünscht: religiöse, naturwissenschaftliche oder literarische Anknüpfungspunkte finden sich ebenso wie der Umwelt- und Meeresschutzgedanke.

Begleitet wird die Ausstellung von einem umfangreichen Rahmenprogramm. Wenn nicht anders angegeben, finden die Veranstaltungen bei freiem Eintritt in der Heilig-Kreuz-Kirche statt. Informationen und ggf. Tickets zu den Veranstaltungen erhalten Sie im

Kultur- und Weiterbildungshaus
„Alte Sparkasse“, Münsterstr. 29
oder unter T. 02594/12400,
sowie im Internet
www.duelmen.de/walprojekt.html.

Es gelten besondere Hygienebedingungen. Bitte erkundigen Sie sich im Vorfeld unter der angegebenen Internetadresse.